

Fuchsjagd und Halloween-Tag für die Emsbürener Pferdesportler

Zwei wichtige Termine rund um den Pferdesport stehen im Oktober beim Zucht-, Reit- und Fahrverein der Gemeinde an:

Am 25. Oktober lädt der Verein zur traditionellen Fuchsjagd ein. Nicht nur Vereinsmitglieder, sondern auch Reit- und Fahrsportler aus benachbarten Vereinen können an der Jagd teilnehmen. In diesem Jahr wird erstmalig eine große Gruppe aus den Niederlanden erwartet. Abritt wird gegen 11 Uhr von der Dunkernhalle sein. Nach einem kilometerlangen Ritt über Stock und Stein gibt es einen Zwischenstopp, damit die Pferde sich ausruhen und die Reit- und Fahrgruppen sich dem leiblichen Wohl verschreiben können. Danach wird wieder aufgesattelt und der Fuchskönig auf einem freien Feld ermittelt. Siegen kann nur der, der es

vermag, im gestreckten Galopp seinem Vordermann den Fuchsschwanz abzunehmen. Abends, wenn die Pferde wieder im Stall sind, klingt der Abend mit einem gemütlichen Beisammensein im Reiterstübchen aus.

Am 26. Oktober findet in der Reithalle ganztags für die Nachwuchsreiter und Jugendlichen des Vereins ein Halloween-Tag statt. Das Tragen von Kostümen und das Schmücken der Pferde und Ponys sind vorprogrammiert. Einzelne Spiele sollen den Tag zu einem unvergesslichen Erlebnis für die Teilnehmer machen. Zuschauer sind willkommen.

Informationen zu beiden Veranstaltungen sind auf der Homepage des ZRFV Emsbüren www.mein-pferdesport und auf Facebook zu finden. ■

